

Le 6 juillet à 18H30 : Conférence

## L'Architecture des Trente Glorieuses sur la Côte d'Azur, 1945-1980

Conférence de Jean-Lucien Bonillo, architecte et historien, Professeur à l'Ecole Nationale Supérieure d'Architecture de Marseille, membre de l'Académie d'Architecture.

Introduction : Yves Nacher, Directeur du Forum d'Urbanisme et d'Architecture de la Ville de Nice.

Les réalisations architecturales des Trente Glorieuses ont puissamment contribué à façonner les paysages urbains et littoraux de la Côte d'Azur. Leur diversité s'explique par le fait qu'elles ont été portées par plusieurs courants et sensibilités :

la modernité rationaliste héritée de la génération dite « héroïque » de l'entre-deux-guerres, la référence à la tradition et aux cultures populaires, la contre-culture et les expérimentations en lien avec les utopies.

Séance de signatures de : « L'Architecture Contemporaine sur la Côte d'Azur », Jean-Lucien Bonillo et Jean-François Pousse, Presses du Réel (2011)

Réservation obligatoire par courriel : resa@egemlc.org Entrée libre (participation souhaitée) Rafraîchissements offerts

Le Hangar, gare de Roguebrune Cap Martin (Cabbé)



J.L. Bonillo



Villa Laude-Dujardin - 1960-67 Guy Rottier, Architecte